

Asesorías, servicios y trabajos conjuntos

En la medida en que el CEE fue siendo conocido a través de sus trabajos, se inició también una serie de relaciones con numerosos organismos e instituciones nacionales e internacionales, relaciones que en algunos casos se tradujeron en solicitud de asesorías y servicios diversos solicitados al CEE. A continuación se enumeran las más relevantes:

1968

- El Dr. Pablo Latapí asistió en calidad de experto a la II Conferencia General del Episcopado Latinoamericano, en Medellín, Colombia.
- El Lic. Gabriel Cámara asistió como experto a un seminario sobre Educación de Adultos, organizado por el DEC (Departamento de Educación Católica), en Bogotá, Colombia.
- El Lic. Manuel I. Ulloa prestó asesoría técnica al Ministerio de Educación de Venezuela, a solicitud de la Organización de Estados Americanos; la misma tuvo una duración de dos meses.

1969

- Invitado por la Fundación Ford, el Dr. Pablo Latapí prestó asesoramiento al Consejo Nacional de la Universidad Peruana, para organizar su División de Planeación.
- El mismo Dr. Pablo Latapí formó parte de un Comité Visitante del Center for Studies on Education and Development de la Universidad de Harvard.
- El Lic. Manuel I. Ulloa fue invitado por el Consejo Nacional de la Universidad Peruana a prestar un asesoramiento con duración de tres meses a la División de Planificación de ese organismo.

1970

- Nuevamente el Dr. Pablo Latapí fue invitado a formar parte del Comité Visitante del CSED de la Universidad de Harvard.
- El Lic. Carlos Muñoz I. asesoró a la Escuela de Trabajo Social de la institución educativa “Vasco de Quiroga” en aspectos de organización pedagógica.
- El Dr. Pablo Latapí asesoró al Centro de Estudios de la Juventud, establecido por la Confederación Patronal de la República Mexicana, para la Investigación de los Problemas Juveniles.

1971

- El CEE aceptó a nivel institucional una asesoría al Centro de Investigaciones Educativas del Ministerio de Educación del Perú en materia de organización y establecimiento de prioridades de investigación de un centro dedicado a la investigación científica.
- Se aceptó también una asesoría al Instituto Centroamericano de Extensión de la Cultura (ICECU), de San José de Costa Rica para un estudio de evaluación.
- El Lic. Jorge Muñoz B. asesoró a los directivos de las Escuelas Radiofónicas de Huayacocotla, en una semana de estudio dedicada a la redefinición de sus objetivos.
- El CEE brindó asesoramiento al Centro de Promoción Educativa del Instituto Patria, A. C., en la preparación de un proyecto encaminado a establecer una red de pequeñas unidades transmisoras de Televisión, para la educación rural. El CEE patrocinó una demostración del equipo y preparó algunos documentos de discusión.
- El Dr. Pablo Latapí asesoró a la Dirección de la Facultad de Ciencias Químicas de la UNAM, en materia de planeamiento curricular. Atendió también varias consultas de la Facultad de Comercio de la misma UNAM.
- El CEE proporcionó información a la AID y al Stanford Research Institute para un estudio estadístico comparativo de la educación en América Latina.
- El CEE asesoró al ITESO, de Guadalajara, en materia de técnicas de evaluación.
- El CEE proporcionó al Banco Mundial, que anualmente examina la economía mexicana, información y sugerencias para el estudio del problema del financiamiento de la educación en México.
- El CEE dio asesoría al Instituto Nacional de Investigaciones Educativas del Ministerio de Educación de la República Argentina, en materia de organización de la investigación científica de la educación.

1972

- El CEE asesoró al Instituto Nacional de Investigación y Desarrollo de la Educación, de Lima, Perú, sobre el modo de organizar su investigación educativa y de recoger y analizar su información estadística.
- Al Banco Mundial se le proporcionó información sobre la evolución del sistema educativo nacional y sobre su relación con el crecimiento demográfico y el del mercado de trabajo.

- El CEE proporcionó información a varios investigadores visitantes de El Colegio de México, provenientes de la Universidad de Sussex, Inglaterra, para sus estudios sobre recursos humanos.
- El CEE ayudó a orientar un programa de entrenamiento para la investigación a la Escuela de Ciencias de la Comunicación del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente (ITESO), de Guadalajara, Jalisco, México.
- El CEE proporcionó documentación y orientación, sobre la situación educativa a las Comisiones que se integraron para la Reforma Educativa Nacional.

1973

- El Asesoramiento institucional al INIDE, de Lima, Perú, continuó con sendas visitas y estadías de personal de ambas instituciones.
- A solicitud del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT), el CEE hizo un diseño de investigación para levantar, en México, un inventario de los recursos existentes en materia de investigación en ciencias de la educación.
- La OCDE invitó al CEE a participar en un estudio sobre las relaciones entre educación y empleo, que se desarrollará simultáneamente en México, Irán, Senegal y la India.
- A solicitud de la Oficina de Estudios Económicos Especiales de la Secretaría de la Presidencia, el CEE preparó un trabajo sobre las implicaciones que, en materia educativa, tendría una política económica de maximización del empleo y redistribución de los bienes sociales.